

Pressemitteilung

10 Jahre UAE-IX powered by DE-CIX – Kontinuierliches Wachstum und Wegbereiter der Digitalisierung am Persischen Golf

Frankfurt am Main / Dubai, 29. November 2022 – [DE-CIX](#), der weltweit führende Betreiber von Internetknoten, und du/datamena feiern das zehnjährige Jubiläum des [UAE-IX powered by DE-CIX](#) in Dubai – dem ersten und führenden Rechenzentrums- und Netzbetreiber-neutralen Internetknoten im Nahen Osten. Seit der Inbetriebnahme im Jahr 2012 verzeichnet der UAE-IX ein konstantes zweistelliges Jahreswachstum. Allein in diesem Jahr wuchs der Datenverkehr um mehr als 30 Prozent sowie die angeschlossene Kundenkapazität um 50 Prozent auf drei Terabit. Der UAE-IX verbindet knapp 100 Kunden, darunter globale Unternehmen, Netzbetreiber, Cloud- und Content-Anbieter, Technologieplattformen sowie Banken und Finanzdienstleister, und bildet damit das größte neutrale Interconnection-Ökosystem im Nahen Osten.

Zudem wurde vor Kurzem die sogenannte „Union of Internet Exchanges“ in den Vereinigten Emiraten ins Leben gerufen, an der sich DE-CIX mit seinem Partner du/datamena beteiligt. Unterstützt wird die Initiative von der Regulierungsbehörde für Telekommunikation und digitale Verwaltung (Telecommunications and Digital Government Regulatory Authority, TDRA). Die Zusammenschaltung von UAE-IX powered by DE-CIX und dem SmartHub IX des Telekommunikationsproviders Etisalat by e& ermöglicht es allen angeschlossenen Kunden, sich unabhängig vom Anbieter kostengünstig miteinander zu verbinden. Zu den verfügbaren Diensten gehören neben Peering und Enterprise Interconnection Services wie DE-CIX Cloud Exchange auch die direkte Zusammenschaltung mit den Microsoft 365 Software-as-a-Service-Clouds (Microsoft Azure Peering Service, MAPS) sowie der Zugang zum globalen DE-CIX-Ökosystem über DE-CIX Marseille.

„Die Entwicklungen der letzten zehn Jahre zeigen beispielhaft, wie der Aufbau eines global bedeutenden Internetknotens gelingt, von dem umliegende Länder, Märkte und Nutzer profitieren. Damit wird der Grundstein gelegt für weitreichende Investitionen und Qualitätssteigerungen sowohl bei der Internetnutzung als auch bei digitalen Diensten für

Unternehmen und Verbraucher. Der UAE-IX ist heute ein globaler Internetknoten, der die gesamte Persische Golfregion mit stabilen Verbindungen und geringer Latenz versorgt“, kommentiert Ivo Ivanov, CEO bei DE-CIX.

„Wir bedanken uns bei unserem Partner du/datamena und der TDRA für die exzellente Zusammenarbeit in den letzten Jahren und blicken gespannt in eine gemeinsame Zukunft. Außerdem freue ich mich, dass wir durch den Zusammenschluss mit SmartHub IX unseren Kunden die Möglichkeit bieten, sich kostengünstig und mit geringer Latenz mit den Kunden von SmartHub IX zu verbinden. Diese Vereinbarung wird die Konnektivität in der Region grundlegend verändern und ebnet den Weg für eine stärker integrierte Konnektivitätslandschaft“, so Ivanov abschließend.

Bildunterschrift: Ivo Ivanov (rechts), CEO bei DE-CIX, und Abou Moustafa, Vice President of Enterprise, Business und datamena bei du, bei der Feier zum 10-jährigen Jubiläum des UAE-IX powered by DE-CIX in Dubai.

###

Über UAE-IX powered by DE-CIX

Der UAE-IX feiert sein zehnjähriges Betriebsjubiläum und ist der erste Carrier-neutrale Internet Exchange für den Mittleren Osten, der globale Netze und vor allem Netzbetreiber und Inhalteanbieter in der Golfregion miteinander verbindet. UAE-IX basiert auf einer vollständig redundanten Interconnection-Plattform, die von DE-CIX, dem weltweit führenden Betreiber von Internetknoten, betrieben wird. UAE-IX befindet sich in Dubai in zwei führenden, carrier-neutralen Rechenzentren, datamena und Equinix. UAE-IX wurde von der Regulierungsbehörde der VAE, der Telecommunications and Digital Government Regulatory Authority (TDRA), initiiert und wird von DE-CIX betrieben. UAE-IX bietet eine hochverfügbare lokale Alternative für den Austausch von regionalem Datenverkehr und hilft dabei, Internetinhalte und Datenverkehr lokal in der Region zu halten. Weitere Informationen finden unter www.uae-ix.net.

Über DE-CIX

DE-CIX (Deutscher Commercial Internet Exchange) ist der weltweit führende Betreiber von Internetknoten. An seinen fast 40 Standorten in Europa, Afrika, Nordamerika, dem Nahen Osten, Indien und Asien verbindet DE-CIX tausende Netzbetreiber (Carrier), Internet Service Provider (ISP), Content-Anbieter und Firmennetze aus mehr als 100 Ländern miteinander und bietet Peering-, Cloud- und Interconnection-Services an. Der DE-CIX in Frankfurt am Main ist mit einem Datenvolumen von knapp 30 Exabyte pro Jahr (Stand 2021) und weit über 1000 angeschlossenen Netzwerken einer der größten Internetknoten der Welt. Über 200 Mitarbeiter*innen aus mehr als 30 Nationen bilden das Rückgrat der DE-CIX Erfolgsgeschichte in Deutschland und der Welt. DE-CIX prägt seit den Anfängen des Internets die Rahmenbedingungen des Netzes der Gegenwart und der Zukunft in verschiedenen globalen Leitgremien entscheidend mit. Als Betreiber von kritischer IT-Infrastruktur trägt DE-CIX eine große Verantwortung für den reibungslosen, schnellen und sicheren Datenaustausch zwischen Menschen, Firmen und Organisationen an seinen globalen Standorten. Weitere Informationen unter www.de-cix.net.

Medienkontakt

DE-CIX

Judith Ellis, Alexander Thieme, Carsten Titt – Global Public Relations

Telefon: +49 (0)69-1730902-130

E-Mail: media@de-cix.net

Hotwire für DE-CIX

Isabel Nöker

Telefon: +49 69 506 079 244

E-Mail: isabel.noeker@hotwireglobal.com